



ON NE SE TROMPE PAS DE COLÈRE, ON FAIT FRONT!

Manifestations 27 JUIN 2024

Le Président de la République, Emmanuel Macron a sitôt le résultat des élections européennes connu, décidé de dissoudre l'Assemblée Nationale provoquant alors l'organisation d'élections législatives. La majorité présidentielle a récolté les fruits de la politique qu'elle a mené et a subi un véritable camouflet au profit de l'extrême droite.

Face à cette situation inédite la CGT, dans le cadre d'une intersyndicale, a dès le même soir réagi en demandant aux forces de gauche de se rassembler. La voix des travailleurs, les intérêts du monde du travail devaient être portés, représentés dans ces élections législatives et notamment autour de 10 points d'exigence. Cette voix s'appelle aujourd'hui le Nouveau Front Populaire.

Forte de cette première victoire seule porteuse d'avenir pour l'intérêt général, la CGT a décidé de mettre toutes ses forces dans la bataille afin d'ouvrir des perspectives de progrès. C'est de sa responsabilité de peser dans l'unité de la gauche, de peser dans le rapport de force nécessaire pour imposer et pour que se réalise un programme de rupture avec le libéralisme et pour que les idées d'extrême droite n'adviennent pas.

- **LA CGT PROPOSE AUX SALARIE-ES DE S'ORGANISER DANS TOUS LES LIEUX DE TRAVAIL POUR GAGNER SUR NOS REVENDICATIONS :**
- **Augmentation immédiate des salaires, du Smic, des retraites et des minima sociaux. Indexation des salaires sur les prix. Mesures concrètes pour l'égalité salariale entre les femmes et les hommes ;**
- **Des moyens pour améliorer les conditions de travail dans les entreprises et les services, en commençant par le rétablissement des CHSCT ;**
- **Renforcement de la Sécurité sociale protectrice des citoyen-nes ;**
- **Retour à la retraite à 60 ans et départs anticipés pour les métiers pénibles ;**
- **Amélioration de l'indemnisation des salarié-es frappés par le chômage ;**
- **Moyens pour l'hôpital public et les réseaux de soins ;**
- **Moyens pour l'école (de la maternelle à l'université) et la recherche ;**
- **Politique de relance de la production, de la relocalisation et de l'emploi industriel pour le progrès social et environnemental ;**
- **Renforcement de tous les services publics et lancement de**
 - **grands travaux environnementaux (énergie, transports,**
 - **logement, eau... investissement dans l'agriculture de proximité et de qualité) ;**
 - **Garantie des mêmes droits pour un même travail :**
 - **régularisation des travailleurs et travailleuses sans papiers ;**
 - **Mesures de justice fiscale (taxe sur les grandes fortunes, les profits, les rachats d'actions, progressivité de l'impôt...).**

La CGT s'engage dans l'action pour ne plus subir en considérant que le programme du Nouveau Front populaire est celui qui répond le mieux aux attentes et aspirations des travailleuses et des travailleurs. Il est celui qui ouvre le plus de possibilités de mobilisations gagnantes.



Depuis des décennies les politiques mises en œuvre servent les intérêts particuliers de quelques-uns, les intérêts de ceux qui possèdent déjà et qui par conséquent possèdent de plus en plus. L'accumulation de masses d'argent colossales va de pair avec l'appropriation du pouvoir et des moyens de communication.

Les politiques menées par Emmanuel Macron s'inscrivent dans ce mouvement. La liste des méfaits du pouvoir exécutif est longue : Accumulation de mesures régressives contre les chômeurs, atteintes à la démocratie, passage en force de la néfaste contre-réforme des retraites, budgets d'austérité des services publics, baisse des salaires du fait de l'exonération accrue des cotisations sociales, cadeaux fiscaux aux milliardaires et aux entreprises, défense de l'agrobusiness, etc... **Tout cela ne va pas dans le sens des intérêts des salariés, de l'intérêt général, des services publics, de notre industrie.**

Malgré le Référendum constitutionnel européen de 2005 et malgré le « Non » qui l'avait emporté, malgré l'épisode des gilets jaunes qui alertait sur toutes les ruptures sociales et sociétales, malgré les mouvements sociaux d'ampleur, et notamment celui contre la réforme des retraites nous avons continué à nous enfoncer toujours davantage dans la dérégulation de l'économie, l'affaiblissement des droits.

En tournant le dos aux aspirations des salarié.e.s, elles ont engendré une forte exaspération sociale et ont contribué à la situation que nous connaissons aujourd'hui. **Une situation de déclassement, un sentiment d'abandon et d'insécurité social.**

Bardella a fait croire qu'il reviendrait sur la retraite à 64 ans... mais finalement, **il fait machine arrière.**

Même chose pour les salaires. Ils prétendent augmenter le salaire net en supprimant les cotisations sociales.

Mais sans cotisations, pas de droits à la retraite, au chômage ou à l'assurance maladie.

Les masques tombent, et ça n'est que le début.

L'extrême droite c'est aussi la fin du droit de grève et des négociations salariales dans les entreprises.

À l'Assemblée nationale, le RN a voté contre l'augmentation du Smic, contre l'indexation des salaires sur l'inflation, contre la revalorisation des petites retraites.

Des député·es RN ont même voté **contre la constitutionnalisation de l'avortement.**

Ils préparent une destruction des services publics en les privatisant, alors que nous en avons déjà de moins en moins.

Bardella est le faux ennemi choisi par Macron qui continuera à œuvrer pour le patronat en dézinguant nos conditions de travail, nos salaires et nos services publics.

Le RN n'est pas un parti comme les autres. Une fois entré à Matignon, il voudra garder le pouvoir à tout prix en s'attaquant à la justice, à la presse, aux syndicats et associations.



La CGT appelle à s'organiser partout pour convaincre ses collègues, se réunir et participer aux mobilisations populaires pour nos droits et nos salaires.

JEUDI 27 JUIN

MOBILISATIONS UNITAIRES ET POPULAIRES. GAGNONS L'EGALITE ET DES AVANCEES :

METTONS PARTOUT LA PRESSION POPULAIRE !

CHATELLERAULT 10H au KIOSQUE

POITIERS 14H à la GARE